

Sábado 9 de Octubre de 2004

Oscar
Ramírez
Merino, a
través de
casi una
décena de
libros
desentrañó
el pasado
curicano.

"Reportajes del pasado curicano", "Curicó de antaayer", "Cosas de Curicó", "Vichuquén: 400 años de historia", "Un diario Una ciudad", en fin, libros que a través de sus páginas, van rescatando la memoria de un pueblo en viejas y sabrosas anécdotas que fueron formando una relato más grande.

Oscar Ramírez Merino entregó gran parte de su vida a desentrañar pedazos de la his-

toria curicana, haciendo de ello un silencioso testimonio de vida de miles de personas que fueron a su vez dando vida a esta misma ciudad.

Su último libro fue "Curicó una ciudad donde nadie es forastero", donde también recoge antiguas fotografías y relatos de una ciudad que permanece en el recuerdo de muchos.

A través de casi una

décena de publicacio-
nes, el historiador recorrió el desarrollo curicano rescatando no solamente momentos de gran relevancia, sino también a partir de pequeños acontecimientos, de costumbres, de situaciones jocosas, etc., que se transforman en las piezas de un gran rompecabezas.

Con la partida de este hombre, se abre un capítulo a una nueva etapa en la construcción del nuevo Curicó.

Un hombre de muchas historias



Esta fotografía fue tomada por el propio Ramírez Merino en 1967. Retrata una vista del cerro Condell al oriente

Un Hombre de muchas historias [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Hombre de muchas historias [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile